

Concejal Avendaño, recuerda de que la empresa iba a entregar el listado de los cancelados y también informa de que en una sesión anterior habló del Proyecto, el cual es su sueño, que es, hacer un Monolito, en donde se irán dejando recuerdos de la Pampa Salitrera enterrados para poder descubrirlos en unos 50 años más, indica que en algunos países ya se ha realizado algo parecido.

Alcalde, informa de que se instaló la antena de chilevisión en María Elena.

Concejal Ardiles, informa que recibió una invitación, para participar en un encuentro en Machu Pichu, para los días del 24 al 28 de Mayo del 2010.

Concejal Avendaño, complementa esta información, indicando que se trata de turismo, es decir, enseñan como hacer turismo.

Alcalde, indica de que Machu pichu es patrimonio de la Humanidad y que María Elena postularía ha tener esa calidad, indica que verá el programa del seminario si es aplicable a María Elena.

Concejal Avendaño, indica de que es importante volver a los trabajos preventivos, ya que, María Elena fue la Comuna con mas altos índices de enfermedades estomacales.

Alcalde, le indica que el consultorio actualmente está con la dotación completa de profesionales.

Concejal Ardiles, informa que el Concejal Andrés Concha realizó un campeonato de fútbol y la cancha esta un poco mala y los camarines están en muy mal estado, para que se vea la posibilidad de alguna reparación.

Concejal Concha, informa de que conversó con Eduardo Ahumada Jefe de Proyecto, y le indicó que el Sr. Miranda, pasaría la máquina por el estadio de fútbol.

Concejal Ardiles, también informa de que varias luces de las torres no funcionan, en cuanto a los camarines se podría habilitar algún container.

Alcalde, informa que se está un poco excedido en los gastos de patentes mineras con los proyectos aprobados que hay, pero la idea es ver la reparación de la piscina municipal que está en malas condiciones y ver algunas alternativas de solución para el estadio de fútbol.

Concejala Godoy, informa de que el tema de seguridad ya se está viendo en el colegio y que el Profesor Joaquín López entregará un informe, también indica que la cañería aérea de agua está muy cerca de la energía eléctrica.

Concejal Avendaño, dice que el material empleado en las cañerías aéreas del agua es de una vida útil restringida.

Concejala Godoy, indica de que el Comité de Emergencia lo componen los Bomberos, Carabineros, Profesores y Paradocentes.

Alcalde, indica de que se formarán los comité paritarios en los colegios.

Concejal Avendaño, informa que al parecer no se podrian formar comité paritarios en los colegios.

Concejal Ardiles, lee una jurisprudencia en donde se indica de que se pueden realizar dos reuniones en un día.

Alcalde, informa de que verá con la asesora jurídica bien el tema de las reuniones para no caer en sanción.

Se cierra la 2da. sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 27 de Abril del 2010, a las 13,40 hrs.

Asiste la Concejala Sra. Yaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.


Adiel Andarde Messina
Secretario (s) Concejo Municipal